

Rodrigo Malmierca qualifie le blocus du principal écueil pour le développement de Cuba



La Havane, 15 août, (RHC).- Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a qualifié le blocus de principal écueil pour le développement économique et social de notre pays.

«Les États-Unis viennent de suspendre les vols charters privés dans une autre tentative d'affecter le peuple et les familles » a tweeté Rodrigo Malmierca ce vendredi. Il a souligné que même pas au milieu de la crise déclenchée par la pandémie, le gouvernement étasunien mesure les conséquences de ses actes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/231653-rodrigo-malmierca-qualifie-le-blocus-du-principal-ecueil-pour-le-developpement-de-cuba>



Radio Habana Cuba